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朝礼発表会報告

<県南地区〉

栃木県倫理法人会朝礼委員長

四反田善仁

栃木県倫理法人会
会報紙[とちりん］

４
月
朋
日
、
栃
木
グ
ラ
ン
ド
ホ
テ
ル
に
て
県

南
地
区
朝
礼
発
表
会
が
開
催
さ
れ
ま
し
た
。
見

学
者
を
含
む
参
加
者
は
総
勢
舵
名
で
、
終
始
和

や
か
な
雰
囲
気
に
感
じ
ま
し
た
。
発
表
企
業
は

５
社
。

第
一
部
は
職
場
の
教
養
を
使
っ
た
活
力
朝
礼

の
上
映
で
し
た
。
発
表
企
業
が
実
際
行
っ
て
い

る
朝
礼
の
模
様
を
ス
ク
リ
ー
ン
に
映
し
多
く
の

見
学
者
の
目
を
く
ぎ
付
け
に
し
ま
し
た
。

第
二
部
は
有
限
会
社
豊
栄
「
和
風
ダ
イ
ニ
ン

グ
彩
華
」
様
に
よ
る
朝
礼
実
演
で
し
た
。
田
中

社
長
を
含
む
５
名
に
よ
る
実
演
で
い
つ
も
通
り
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の
朝
礼
を
ご
披
露
い
た
だ
き
ま
し
た
。

第
三
部
は
山
本
日
光
市
朝
礼
委
員
長
が
コ
ー

デ
ィ
ネ
ー
タ
ー
を
務
め
パ
ネ
ル
デ
ィ
ス
カ
ッ
シ

ョ
ン
を
行
い
ま
し
た
。
職
場
の
教
養
を
使
用
し

た
活
力
朝
礼
が
良
き
社
風
の
醸
成
に
役
立
つ
な

ど
、
５
名
の
代
表
者
か
ら
倫
理
体
験
を
拝
聴
で

き
ま
し
た
。

朝
礼
委
員
会
と
し
て
は
職
場
の
教
養
を
使
っ

た
活
力
朝
礼
を
推
奨
い
た
し
ま
す
。
働
く
エ
ネ

ル
ギ
ー
と
な
る
活
力
を
生
み
出
し
て
か
ら
今
日

も
仕
事
を
ス
タ
ー
ト
し
て
み
ま
せ
ん
か
。
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<県央地区〉 宇都宮市北倫理法人会朝礼委員長松岡孝一

前年まで朝礼コンテストという形で開催されていたものを､今期は朝礼発表会という形で開催しました。

この発表会という形にしたのは､コンテストという形だと普段の会社での朝礼とは少し違った､見せる形になりやすく、
会場で見ている会員さんも､うちには無理だ…というように感じる方が多いようで、朝礼の導入を目的としながらもその

目的が果たせない状態になっていました。

また､土曜日に開催ということで、単会代表で参加するにも社員の休日出勤や会社を休んで参加しなくてはいけない

との問題もあり､参加企業が限られるとの問題も出ていました。

今回は､通常行っている朝礼の様子をビデオ撮影し､当日ビデオ発表をするという形をとりました。

参加するハードルが下がるとともに､色々な企業の朝礼を見ることが出来て､朝礼導入に関じても参考になる事例がたく

さん見ることができたのかと思いま式

ただ､ビデオ発表だけでは当日会場に来られた方のメリットになりづらい部分もあったので、代表企業の朝礼実習､代
表者によるパネル分スカッションを行い､朝礼導入における問題点や､社員からの反対をどのような形で解決じていった

か?などの問いに答えて頂き､朝礼導入の参考になる取り組みを実施させていただきました。

普段行っている､モーニングセミナー朝礼の中で朝礼の仕方は皆さんご存じのは式しかも朝礼の導入をした方が会
社もよくなることは､全員が感じていることだと思いま式

倫理は実践が重要ですb今回の朝礼発表会が朝礼導入の良いきっかけとなることを願っていますb

県央地区では県央地区の朝礼委員長が模範実演を行いました｡単会数が多かったためビデオ上映の時間が長くなり、

朝礼実演が駆け足になりましたがきびきびとした良い朝礼だったと思いますbパネル分スカッションも初めての取り組み

でしたが､単会代表者もスムーズに発表じて頂けたので会場で参加した会員の方にもいろいろと参考になったのではな
いかと思いま式

初めての取り組みとなりました今回の朝礼発表会ですが､今後色々な意見もいただけると思いま式来期に向けて反
省､改善点を含めしっかりと対応じていきたいと思います6

<県北地区〉 那須野ケ原倫理法人会朝礼委員長井川雅俊

地区別発表会は初めての試みで開催するまでドキドキでした。

以前の朝礼コンテストとは違い順位は付けずに和やかな雰囲気になり朝礼

を発表していただく形になり参加企業の代表の方とパネル蒟スカッションで生

の声が聴けるのはとても参考になり勉強になりました。

朝礼をすることにより仕事前に緊張感ができミスが減り怪我も減る､またコミ

ュニケーションの場にもなるのでチームワークが良くなり社員が同じ方向に向き

生産性が向上する。

今年度の朝礼委員会スローガンは｢活力朝礼実施企業で栃木創生!｣です

が､私の会社では朝礼は実施1-ﾉておら説連絡事項等だけなのでこれからは活

力朝礼を実施し活気ある会社にじていこうと思いま式

職場の教養|の活用活力朝ﾈﾋで身につけたい基本動作
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す
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場
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チ
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化
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職
場
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教
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を
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加
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で
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し
・
リ
ー
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ー
が
感
想
を
述
べ
ま
す
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第2回女性ｾﾐﾅｰ報告
一

2月16日㈱於：ホテル東日本宇都宮

◆高根沢さくら倫理法人会 ・女性委員長笹沼美枝子

今年度の第2回女性会セミナーが2月16日に開催されました。

毎回、女性会友とゲストの方々の笑顔とパワー全開で

会場の雰囲気が素晴らしいセミナーです。今回の特色

は、男性会友がパートナー同伴で参加されたことです。

更に、倫理色を表に出さずとも大変楽しい会であるこ

とをゲストの方々が感じて入会に繋がっているのです。

また、多くの女性達はとても前向きです。その一人一人

の力を活かすことこそ、倫理法人会として必要なのでは

ないでしょうか。 .。

◆宇都宮市倫理法人会 o女性委員長上原美津子

私の会社は､女性ばかりでの仕事をしています6倫理法人会はほとんどが男性ですから、女性の参

加が多くなるといいな～と前々から思っていました｡女性会セミナーに気軽に参加してほしい！ 学んで

もらいたい！ 楽しんでいただきたい！ こんなに楽しい会なら次回も参加したい！

そんな風に思っていただけたら、どんなに素敵でしょう。そんな想いの中､皆さんに声をかけた結果、

宇都宮市倫理法人会はゲスト16名､全体で31名の参加､県全体として､なんと200名を越える多くの参

加者をお呼びすることができました。村山明子スーパーバイザ

ーのすばらしい講話を感動で涙しながら受講し､素敵なジャ

ズとフランス料理に舌鼓をうち､キラキラとした夢のような時間

を共有しました。私達県央の女性委員長が､女性会セミナー

を開催できたことで、真の仲間になれたのは、当然の事です

ね｡皆様に感謝です6

』1ー l■■. :｡二．肌

◆小山市倫理法人会 o女性委員長大橋久美子

去る2月16日に第2回女性会セミナーがホテル東日本宇都宮にて開催されました。

村山明子SVの講話は、苦難を乗り越えた実践を楽しく聴けて、とても充実した時間で

した。後のハーフコースの食事とジャズ演奏では、口も
お腹も耳も大満足でした。おかげで、入会者が続出とい

った良い結果が得られたものと考えられます。

また、近年稀にみる男性参加可としたことで、ご参加

の男性に、女性が多く集う場ならではの良さを感じてい
ただけたようです。

今後も気持ち良く学べて楽しめる場へ多くの方にご参

加いただけるよう活動を続けます。 上,

倫友の紹介お困りごとがありましたらご相談ください。
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倫理経営講演会報告

凸 ■ a ■

那須野ヶ原矢板倫理法人会 佐野市倫理法人会
3月23日圃於：泉公民館 3月12日目於：マリアージュ仙水

3月23日、蓮実利勝法人局顧問と江口秀雄法
人レクチャラー両名を招いての倫理経営講演会
が開催された。「大転換の時代」のテーマに沿っ
た講演は、一言一言に重みがあり瞬く間に講演
時間が過ぎて行った。蓮実顧問からお聞きした

「順序」。何気ない言葉だがこれに夫婦・親
子・家庭円満の秘訣が隠されているのであろう。
「大転換」と言いながらも、やはり人類はじま

ってからの法則には変化はない事を確認できた

講演であった。 壷

3月23日、蓮実利勝法人局顧問と江口秀雄法
人レクチャラー両名を招いての倫理経営講演会
が開催された。「大転換の時代」のテーマに沿っ
た講演は、一言一言に重みがあり瞬く間に講演
時間が過ぎて行った。蓮実顧問からお聞きした

「順序」。何気ない言葉だがこれに夫婦・親
子・家庭円満の秘訣が隠されているのであろう。
「大転換」と言いながらも、やはり人類はじま

ってからの法則には変化はない事を確認できた

講演であった。 壷

事業体験報告では平井俊行氏の息子さんに関

する体験報告でしたが、私達の行動が全て繋が
っている事をご自身が実際に体験した内容で赤

裸々にわかりやすく伝えて頂きました。

その後の長||鳴徹氏の講話では、倫理を論理的
にお話し頂き、我々会員自身も気づきを得る事

が多かったです。体験の結果報告から何故その

ような出来事が起きたのかと倫理を知る上では非
常にまとまった講演会になったと感じておりますb

初めて参加される方からも「良い話が聞けた｣と、

大変好評でした。

お二人には感謝

しておりますbあ

りがとうござい

ました。
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宇都宮東倫理法人会 小山中央倫理法人会
4月11日鯛於：ホテル東日本宇都宮 4月9日目於：小山グランドホテル

宇都宮東倫理法人会の倫理経営講演会はホテル

東日本宇都宮にてA形式(講演十事業体験)で開催
されました｡事業体験報告は井岡秋夫法人レクチャ
ラー､講話者を大村秀明法人スーパーバイザーをお

迎えし､執り行いました。

講話のテーマを｢大転換の時代一つねに活路あ
り一」とし､講話内容が事業体験報告との連携があ
るかのように聞き入ることができたと､ゲス1､を含む
多くの方からご好評をいただきました。

懇親会では東芸能部と称した当会会員による演
奏会を行いました。 一曹

宇都宮東倫理法人会の倫理経営講演会はホテル

東日本宇都宮にてA形式(講演十事業体験)で開催
されました｡事業体験報告は井岡秋夫法人レクチャ
ラー､講話者を大村秀明法人スーパーバイザーをお

迎えし､執り行いました。

講話のテーマを｢大転換の時代一つねに活路あ
り一」とし､講話内容が事業体験報告との連携があ
るかのように聞き入ることができたと､ゲス1､を含む
多くの方からご好評をいただきました。

懇親会では東芸能部と称した当会会員による演
奏会を行いました。 一曹

「《お･も･て･な･し》の心と笑顔を忘れず、喜
んで戴きましょう」堤会長の掛け声で和やかに

お客様をお出迎え。「参加して楽しかった」の嬉
しい言葉を戴きました。

吉川和江レクチヤラーは、 80歳とは思えない

若々しく、否定言葉を使わず、一言「そうね」

と受ける大切さを。三浦貴史次長からは、 「活路

は日常生活の中にあり」小さなことをおろそか

せず、人のせいにせず、己自身が主役意識も持

ち実践することを。参加者70名。ご参加ありが
とうございました。

「《お･も･て･な･し》の心と笑顔を忘れず、喜
んで戴きましょう」堤会長の掛け声で和やかに

お客様をお出迎え。「参加して楽しかった」の嬉
1 ．一見Ⅷ二ーﾙ笠ﾆⅡユシーヱー E L

講演会参加者数87社106名
ケスト15社15名となりました。
ありがとうございました。

講演会参加者数87社106名
ケスト15社15名となりました。
ありがとうございました。
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大転換の時代一つねに活路あり一
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倫友の紹介お困りごとがありましたらご相談ください。
a
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エコアクシ呈ン廻
寧竺卑一画勺

宇宙飛行士が宇宙空間で健康を維持できるために開発
された身体のエネルギーバランスを調整する最新の健
康機器「メタトロン」を試してみませんか？

……繍撫難綱篝鷺" 、蕊議詳：
雲霧･体の理伏分雨鋤分e知内一 ･応メッセンジャー

･食事ｱドパｲｽ釣園剥種し騒格4.姻円･銅:090-4377-5533
（60分コース/腫焼コースもございます） “わIぬい口金かおりrr〕

）ツ州瀦密 鍵合印刷

親和会

石原正章

栃木県日光市浦滝2-5-28
TEL(0288)54－0766

柵帯080-5180-64”
E-maIl:shinwakai＠i”.”1.,e,lp

平成28郊疫栃木熟フロンティア企蕊

干32】･0404

樹木梨宇“市声if卿3270.1

刺.028.674.4189Faｪ028.674.4”O

E･メーカ腕陀makl匂CUI搭tuk銅a“Jp
U池加厩"wwwyOu刷uka釦‘EQjp

取締役

晴被健
イトオテル国一署■■鷹傭
い7油■涼子支鮪特鋼金負（楢導師）会負番号47誼060KenHarem3ki

那須野ヶ原所属槻山和八サービス小売業セルフケア療術業
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宇都宮北所属金属ｶﾛｴ業 日光市所属印刷業



倫理経営講演会報告

■■ aa

足利市倫理法人会栃木市倫理法人会
4月12日的於：足利市民プラザ101号室4月17日脚於：サンプラザ

足利市倫理法人会は、4月12日附に倫理経営

講演会を開催しました。今回の講演会は、朝礼
実演と講演会の2部構成となりました。朝礼実
演は、足利市倫理法人会の会員企業のフジセン

技工㈱の若手有志6名で行われました。司会進
行の女性社員の「大きくて清々しい」声で始ま
りそれぞれのリーダー役が100%の活力を出し
切っていました。小野寺明美法人アドバイザー

も｢大転換の時代｣をテーマにお話しされましたが、
この時も朝礼の意義と素晴らしさについても語って

栃木市倫理法人会の平成30年度倫理経営講演

会が4/17㈹サンプラザで開催されました。

事業体験報告は笛吹市倫理法人会山田一功法
人レクチャラー､講話者は法人局川又久萬名誉

専任研究員でした。
山田一功法人レクチャラーは｢現状肯定の人生で
ありたい｣をテーマに､ご自身の体験を通じ､苦難
福門、現状肯定と長所伸展の生き方を､川又久萬
名誉専任研究員は｢大転換の時代～つねに活路あ
り～｣をテーマに､決断し実行を続けることで直感
力が磨かれる､朝起きはその第一歩である｡全てあ
るがままに受け止める明朗さに活路を開くヒントが

栃木市倫理法人会の平成30年度倫理経営講演

会が4/17㈹サンプラザで開催されました。

事業体験報告は笛吹市倫理法人会山田一功法
人レクチャラー､講話者は法人局川又久萬名誉

専任研究員でした。
山田一功法人レクチャラーは｢現状肯定の人生で
ありたい｣をテーマに､ご自身の体験を通じ､苦難
福門、現状肯定と長所伸展の生き方を､川又久萬
名誉専任研究員は｢大転換の時代～つねに活路あ
り～｣をテーマに､決断し実行を続けることで直感
力が磨かれる､朝起きはその第一歩である｡全てあ
るがままに受け止める明朗さに活路を開くヒントが

下さいました｡今回

の講演会の参加者

は150社166名と過

去最大の参加者で
した。

研修委員長

荻原雄二

あるとお話をいただきま

した。当日の出席数は
1R只父-『窓1歩一左hヅ)ざし弓

あるとお話をいただきま

した。当日の出席数は

168名でした｡ありがとう
ございました。

広報委員長石川悦史
一」 ジL L

■■ a■

宇都宮市倫理法人会那須野ヶ原中央倫理法人会
4月14日㈹於：ホテル東日本宇都宮4月26日㈱於：ホテル花月

｢大転換の時代-つねに活路あり-」をテーマ当会の倫理経営講演会は4/26㈹にホテル花月

にてB形式（朝礼実演十講話）で開催されまし
た。朝礼実演では、当会役員選抜メンバー7名

による朝礼で、週に1度のペースで練習を行い、
本番では素晴らしい朝礼となりました。朝礼の
意義や唱和の内容等の資料も配布し、実演と合
わせて来場者の皆さまにも大いに参考になった
ものと思います。講話では、以前関東・甲信越

方面で方面長をお務めいただいた荒木良仁東

海・北陸方面長の講話で、倫理の実践の事例が
非常に分かりやすく、倫理の学びが深まり、ゲ

に、山田憲市法人レクチャラーの講話をいただ

きました。

倫理について、倫理法人会について、そして

お仕事についてと内容盛りだくさんでしたが、

とても良くまとまっており、ケストの皆さんも
話に引き込まれていたのが印象的でした。

また、阿部ムツ子法人レクチャラーの事業体

験報告では、苦労した幼少時代から倫理との出

会い、そして自分がどう変わったかというお話

に、 とても共

感を得ることストの方々に

も理解しやす

いものとなり

ました。

が出来ました。

広報委員長

小林厚史

研修委員長

伊藤－壽

L に ノノ

倫友の紹介お困りごとがありましたらご相談ください。

憩いのスペース姉妹の店

ノレビー
株式生澤製作所
会社＝雲2F’',伽

再pgN,sPpK■

加瀬 紀子
〒328.0054 栃木県栃木市平井町1101－2

挑粥090－2449－1743

曇
休日 日噸・月曜・祝日

営業時間・5時30分～ラストまで

ご要望があれば営業致します

睡取縄役割社長生澤晃
代淡取締役社奨齋藤浩康

錘含自動車蔽売＆テクニカルサービス<民間車検堤）

株式会社サコ.コズ浄口
〒3291207樹桐壇谷穆高瞬町花岡9591<元ｷﾘﾝｰﾙ蝿塙前）
TELO2B(676)3001(代衷）FAXO28(676)3002
Email sunspckeCmp酎.cc､,ne-扣

〒329-0412棚木県下野市衆1127も3
TEL､02蕊。“皇7943FAX0285.44-5281

M09M宴.090-34α〕･8940

MAL:info＠膿ezawa急.c◎･jp<代表〉

U梶L:htm〃www・Ikezawa$CO,む

栃木市所属飲食業 下野市所属精密板金加工業高根沢さくら所属自動車販売業
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私の単会のココがす隊らし川！ 【おらが単会自慢】

I足利市倫理法倫 人会 広報委員長相良和男
”

令
■

足利市倫理法人会は、 5月のMSで1400回を超えて、

ベテラン会員から新人会員まで仲の良い単会です。例え

ば、会員の輪を広げるために毎年4月に「お花見会」を

開催しています。会員同士の懇親を深めると同時に、オ

ブザーバーにも参加して頂いて仲間づくりにも繋がりま

す。お花見会ですと、MSでは見られない皆さんの一面

が伺われ、単会全体の雰囲気もお酒の場を通して各段と

良くなります。今年の桜は早く咲いて葉桜になってしま

いましたが、お花見会の会場の中は、女性会員さんの笑
顔がいっぱいで、 まるで満開の桜のようでした。

|宇都宮市北倫理法人会W宇都 相談役阿部欣文

宇都宮市北倫理法人会はベテラン会員から､若手､女性

みんながとにかく元気に活動し､活気あふれる単会で戎

8つの委員会が活発に活動し､新入会員の方も気軽に

委員会活動から始められ､学びも親睦も徹底的に楽しん
でいますb

モーニングセミナーでは､和やかな中にも凛とした道場

のような雰囲気があり、 「挑戦なくして成功なし｣の旗のも

ー

＝

鶴錘
I

と､30名を超えるMS朝ﾈlrで役員の気を合わせ最高のおもてなしで皆様をお迎えしていますb

日本一を目指す単会として､リハーサル前に円陣を組み行っている「活力エンジン｣是非ご体験ください。
気合が入ります6

倫理法人会h会須那須野ヶ原 副専任幹事平山重一

私達、那須野ケ原は今年の8月で設立15周年を迎えます。佐

川会長の下、遠藤SVをはじめ、歴代会長のご協力をいただき

ながら倫理法人会活動方針に則った活力朝礼･MS･その他の

倫理活動を行なっています。その根源はまさに明朗．愛和．

喜動の実践。凛とした活力朝礼、会場準備とおもてなし、MS
後みんなで美味しい具沢山味噌汁セットを囲みながら学びを

共有し合う朝食会、季節ごとの親睦会やしきなみ短歌会など

自単会会員の皆さんの学び高める実践の場があり、若手会員

も活躍、会の活性化も図れています。これからも更に倫理活
動を充実させ倫理を学び深めて仲間作りをして参ります。

倫友の紹介お困りごとがありましたらご相談ください。

窯蝋囎鴬謬
争

代墨取翻役見目菜穂美

0A概器販売･設股工率･保守メンテナンス･ホームページ作成

地堆維灸と併樺の『れんじ(棺)』を卿路，繋↓だ

れんじ株式会社

。（ン

ReSfqurqnfCOPOin

店長 森千代子

園

代変取締役清野英一
Seino HidOkaZU

〒3四個12栃木蝋ド野市下禰橘416-5
TEL噸号51-鋼88 FAX0羽5-51-”卯
MobiloO90-3413-7330
Emnil“ino“-r蝕噸“oJp

〒324－0054

栃木県大田原市若松町1650356

Ta-ﾉFAXOお蔵-1寵2

〒329-1233

密木県塩谷郡高根沢町宝墳寺2416

TELO28-306-0612撹帯O80-5377-4871

感,鰡癖:“
FAXO28－307－2408

那須野ケ原中央所属飲食業 宇都宮東所属飲食業 宇都宮南所属OA器機取扱業
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… 3月24日出於：日晃そば
三=＝

L那須野ヶ原中央倫理法人会 朝礼委員長渡邉勝之

倫理指導を受け、弁論大会の場でその実践を報告でき

たことが、結果につながったのだと思います。実践の一

歩目は勇気が必要でしたが、踏み出した後は身を任せる

のみでした。好機を逃さず即実行に移すことの大切さ

を、肌身に感じた瞬間でした。

これからは、弁論大会を通じて得た実体験を会友にお

伝えし、倫理指導を受ける方を増やしたいです。その実

践によって自己変革の好機を掴み取っていただくこと

が、私の使命と感じています。

I下野市倫理法人会 幹事吉田芳生

'酉ミ 典 ：音 ’1戸:時、脳き:．青年弁論大会の参加を決め、大会に向けて原稿を作る中、あ

らためて今の自分と倫理を照らし合わせ、あらたな気付きや学

びがたくさんありました。また、参加したことにより、他の単

会の会員の皆様とのご縁もつながり、講話の依頼もいただき、

今度、初めて講話をさせていただくことになりました。

青年弁論大会に参加し、 自分自身の成長につなげることがで
きたと思います。

推薦していただいた会員の皆様、そして企画していただいた

青年委員会の皆様、貴重な体験をさせていただき、本当にあり

がとうございました。
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I会利市倫理法人足 会員亀山美保

実践チャンス弁論大会!!まずは応援いただいた皆様､弁論

をお聴きくださった皆様に御礼申し上げますお

倫理を本気で学びたい方､なかなか実践できない方に弁士

をおすすめしま爽

私は弁論大会を通じて3つの実践ができました。1つ目は

「喜働｣。多くの方に応援される喜びが私に力をくれました。

2つ目は｢準備｣。形でなく信念を固めることで､本番は皆様と

の対話に集中できました｡最後は｢後始末｣。 “準"優勝のお

かげで課題と真蟄に向き合えました。次回弁士の方にすべて

お話しますb「そうだ､実践しよう。」の気持ちをご応募へ！

ー

一ｰ

r■■■
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倫友の紹介お困りごとがありましたらご相談ください。

小さな葬儀社
一川一会を大切に

影熱 ;鋤
代蕊取諦孜社長

永井宏樹
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曾
代表

中山宜弘
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鹿沼市所属造園薬



、
全国では約690の会が、県内では19の会が純粋倫理に基づ

いた企業経営を学び、朝型の生活習慣を体得する場として、

それぞれ毎週1回開催しているセミナーです。

また、会員同士の交流・情報交換も盛んに行われております。

ど王室こ

一
一

ノ

●7月8日(日)…第3回女性セミナー開催会場：那須塩原市榊原会館

●7月20日㈱…達成式典開催会場：大田原市勝田屋記念会館

…
起 繁 第一歩

案内場セモ
■■■

■■■■

函■■■■

画

闘關 ’県北地区

ﾎﾃﾙﾏﾘｱｰジﾕ仙水宇都宮西会場
0283-21-4888 TEL

間々田商工会 はがの真岡準会場
0285-45-0261 TEL

佐野市会場
TEL

小山中央会場
TEL

コンセーレ

028-624-1417

真跡頭温泉ﾁｬｯﾄﾚｽ
0285-80-3311

四
一
四
一
困

那須野ヶ原会場：榊原会館
TEL:0287-63-0462

宇都宮中央会場

栃木グランドホテル
TEL

O282-22-1236 宇都宮南会場
TEL

コンセーレ

028-624-1417 日光市会場
宇都宮グランドホテル TEL
O28-635-2111

報徳二宮神社
0288-21-0138

栃木市会場
TEL

鹿沼市会場

小山グランドホテル
TEL

O285-24-5111 宇都宮東会場
TEL

鹿沼商工会議所

0289-65-1111 高柵さくら会場
宇都宮大学UUプラザ2階 TEL
O28-649-5007

元気あっぷむら
028-676-1126

小山市会場
TEL

足利市会場
TEL

下野市会場
TEL

ニューミヤコホﾃﾙ本館
0284-71-3333

薬師寺ｺﾐｭﾆﾃｨｾﾝﾀｰ
0288-48-5522

国
那鯛ｹ原中央会場：大田原西地区公民館

TEL:0287-23-8719
宇都宮市北会場コンセーレ

TEL:028-624-1417

王 宇都宮市会場:ﾎﾃﾙﾏｲｽﾃｲズ宇都宮 那鯛ｹ厭根会場みのり苑
TEL:028-632-7777 TEL:0287-43-5105

開催なし

セミナー修了後､朝食をいただきながらの親睦情報交換の場を設けておりますの冠ぜひ併せてご参加ください。
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